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Eixo Capital

Acompanhe a cobertura da política local com @anacampos_cb

SSP-DF inicia pesquisa 
sobre segurança pública

A Secretaria de Segurança Pública do Distrito Federal 
(SSP-DF) inicia, a partir de amanhã, uma ampla pesquisa 
domiciliar em todas as regiões administrativas, para 
ouvir a população da capital do país sobre vitimização, 
sensação de segurança e confiança nas instituições.

Milhões de dados

O levantamento será feito com mais de 19 mil 
moradores e irá gerar quase 8 milhões de dados 
a serem analisados pela pasta. O material será 
fundamental para orientar políticas públicas ainda 
mais eficazes e próximas da realidade dos cidadãos.
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Seis meses de 
levantamento
A pesquisa será aplicada 
a apenas um morador da 
residência, que deverá ter mais 
de 16 anos e será possível checar 
a identidade dos entrevistadores 
no site da SSP-DF. A expectativa 
da pasta é de que as entrevistas 
durem cerca de seis meses 
e os primeiros dados sejam 
divulgados em janeiro de 2026.

Balanço legislativo

Um balanço feito pela Câmara Legislativa do Distrito Federal (CLDF) apontou que, nos primeiros 
seis meses de 2025, foram aprovadas 134 proposições, sendo 73 projetos de lei (PL), 47 projetos de 

decreto legislativo (PDL), oito projetos de lei complementar (PLC) e seis projetos de resolução (PR). 
O levantamento, elaborado pela Secretaria Legislativa da Casa, demonstrou um aumento no número 

de projetos de decreto legislativo aprovados no primeiro semestre, quando comparado com os 
primeiros semestres dos anos anteriores. Foram nove PDLs aprovados em 2023 e 14 no ano passado.

Força-tarefa técnica

A CPI do Rio Melchior, 
instaurada pela CLDF, 
contou com um reforço 
técnico-científico de peso: 
o Laboratório de Análises 
de Águas e Efluentes da 
Polícia Científica de Goiás. 
A convite da Polícia Civil 
do DF, peritos goianos 
participaram ativamente das 
investigações e realizaram 
análises laboratoriais que 
subsidiaram os trabalhos 
da comissão. O intercâmbio 
também serviu para 
capacitar peritos do DF 
e ampliar o padrão das 
investigações ambientais. 
A atuação conjunta reforça 
o papel da perícia oficial 
na responsabilização por 
crimes ambientais e no 
combate à impunidade.

Compromisso de mãe

A deputada distrital Paula Belmonte (Cidadania) 
aproveitou a primeira semana do recesso 
da Câmara Legislativa para cumprir uma 
missão especial: comemorar o aniversário 
de 30 anos da filha, Júlia. A parlamentar fez 
um bate-volta a São Paulo para celebrar 
a data junto com a primogênita.

Família em primeiro plano

Mãe de seis filhos, Paula conduz com leveza a 
rotina que intercala afeto e compromisso público. 
Costuma dizer que a maternidade é sua escola 
diária de valores e ela não abre mão de estar 
presente nos momentos que realmente importam. 
Quem acompanha a deputada nas redes sociais 
viu que ela levou na mala um presente inusitado 
para a filha: uma canja de galinha, prato preferido 
da aniversariante, preparado pela própria mãe.

“Deu saudade”

Durante uma agenda em 
Arniqueira, o secretário de 

Governo, José Humberto, 
fez uma parada estratégica 

antes de acompanhar as 
obras de recapeamento: 

visitou um supermercado 
e a nostalgia bateu. 

Ex-dono do Planaltão, 
um dos mais tradicionais 

do DF, ele andou pelas 
gôndolas, conversou 

com funcionários e 
relembrou os tempos 
em que comandava o 

negócio. “Deu saudade”, 
disse o secretário.

Novos empossados

O Tribunal de Justiça do Distrito Federal e dos Territórios (TJDFT) deu posse a 10 novos 
servidores no cargo de técnico judiciário — área administrativa (especialidade agente 
da Polícia Judicial), em uma cerimônia realizada na sexta-feira, no Fórum de Brasília. 

Os empossados reforçam o quadro de agentes da Polícia Judicial do TJDFT.

Eleições no PT

Cinco nomes disputam, hoje, a presidência do 
diretório regional do Partido dos Trabalhadores 
(PT) no DF. Nos bastidores, o nome de 
Guilherme Sigmaringa é um dos favoritos, por 
ter construído apoio dos deputados distritais 
Chico Vigilante, Gabriel Magno e Ricardo 
Vale, além da deputada federal Erika Kokay.

Oposição coordenada

À coluna, Gabriel Magno disse que o mais 
importante é o pós-eleição. “O campo de 
oposição está muito fragmentado. Por isso, 
é essencial que o PT, por ser um dos partidos 
mais fortes da esquerda, busque a construção 
de uma oposição coordenada para 2026. 
Vamos ter um ano para isso”, avaliou.

Inovação

Servidores do Tribunal de 
Contas do Distrito Federal 

(TCDF) estiveram no Tribunal 
de Contas do Estado de Goiás 
(TCE-GO) para conhecer de 

perto soluções em inteligência 
artificial e tecnologia voltadas 

ao aprimoramento do controle 
externo. A visita técnica teve 

como foco o intercâmbio de boas 
práticas e o fortalecimento da 

atuação fiscalizatória por meio 
de ferramentas inovadoras, que 
vêm sendo implementadas pelo 

tribunal goiano. A expectativa é de 
que a experiência contribua para 
o desenvolvimento de iniciativas 
semelhantes no âmbito do TCDF.

25 anos de TCDF

Presidente da Corte, o conselheiro 
Manoel de Andrade, comemorou, 

na última sexta-feira, 25 anos 
de trajetória no Tribunal. Em 

uma nota de homenagem, 
a página do TCDF destacou 

que ele “tem se dedicado com 
excelência, ética e compromisso 

à missão de fiscalizar e 
orientar a boa aplicação dos 

recursos públicos no DF”.

Os amigos de Ibaneis 

A entrada de Ibaneis Rocha na política, 
em 2019, inspirou outros advogados a 
fazerem o mesmo. Para as eleições do 
ano que vem, nomes como Everardo 

Gueiros, Marcelo Piauí e Gustavo 
Rocha, que são amigos próximos 
do governador, movimentam-se.

Do outro lado

No campo oposto, quem pode entrar no 
jogo político é Délio Lins e Silva Júnior, 

ex-presidente da OAB-DF. Nos bastidores, 
fala-se que ele só não se candidata se não 

quiser. Legenda, tem! O que ainda não 
se sabe ao certo é se eles — os aliados 
do governador e a oposição política 

— disputariam os mesmos votos.

Brasiliense no Vaticano

Único brasileiro entre os 31 ordenados de 
diferentes países, o diácono Lucas Soares 

dos Santos, da Arquidiocese de Brasília, foi 
ordenado sacerdote na semana passada, 

na Basílica de São Pedro, no Vaticano. 
A cerimônia solene ocorreu durante as 

celebrações do Jubileu dos Sacerdotes, no 
contexto do Ano Jubilar da Igreja Católica. A 
ordenação foi realizada pelo papa Leão XIV 
e representou, para o clero brasiliense, um 

marco de fé e vocação a nível internacional.

Jhonatan Vieira

Atendimento noturno

A Secretaria de Justiça e Cidadania do DF (Sejus) vai ampliar os 
atendimentos do Na Hora com uma iniciativa inédita: a “Na Sua Hora”. 
O novo formato vai levar serviços públicos essenciais para regiões que 
ainda não contam com unidades fixas do programa. A partir do dia 22, a 
carreta passará por várias regiões administrativas, começando pelo Lago 
Norte, onde ficará durante dois dias, funcionando sempre no período 
noturno, das 18h às 22h. “Estamos levando os serviços do Na Hora 
para perto de quem mais precisa, respeitando a rotina de quem só tem 
tempo livre à noite. É o governo se adaptando à realidade da população”, 
destacou Marcela Passamani, secretária da Sejus e autora da proposta.


